
令和４年度 第２回 ＰＴＡ役員会 報告 

 

 
１ 日 時  令和４年７月１５日（金）１３：３０～１４：３０ 

 

２ 場 所  本校多目的室 

 

３ 議題 

（１）第１学期のＰＴＡ行事について 

●ＰＴＡ総会（書面審議） 

  （ＰＴＡ会員 保護者１１４名、職員９９名、計２１３名中 １９７名提出） 回収率 ９２．５％ 

 議案 承認する 承認しない 無効 

 

１ 

令和３年度事業報告 

令和３年度ＰＴＡ会計決算報告 

令和３年度学校後援費会計決算報告 

１９７ ０ ０ 

 

２ 

 

役員改選（案） 

 

１９７ ０ ０ 

 

３ 

令和４年度事業計画（案） 

令和４年度ＰＴＡ会計予算（案） 

学校後援費会計予算（案） 

１９７ ０ ０ 

   ※ＰＴＡ会員の過半数の提出があり１～３の全ての議案について多数決により承認された。 

 

●授業参観・院内病棟通学生保護者の会 

＜小学部４月２５日（月）、中学部４月２６日（火）、高等部４月２７日（水） 

（下段は出席率） 

※例年と同じくらいの参加率だった。アンケートでは、「普段見られない授業中の姿が見られて良

かったです。」「安心しました。」との感想が寄せられた。 

 

●香川県特別支援学校ＰＴＡ連絡協議会運営委員会（書面審議）について 

香川県特別支援学校ＰＴＡ連絡協議会運営委員会（香川丸亀養護学校）は、新型コロナウイルスの

感染予防のため、書面審議を行い、全ての議案について承認された。 

 

 

 令和４年度４月 

 小 中 高 全体 

授業参観  

（当日実施のみ） 

１４人/２２人 

６４％ 

１６人/２８人 

５７％  

２０人/３３人 

６１％  

５０人/８３人 

６０％ 

院内・病棟生保護者の会 

（別日に実施も含む） 

１１人/１１人 

１００％  

８人/１０人 

８０％  

５人/６人 

８３％ 

２４人/２７人 

８９％ 



●保護者交流会 ＜６月１６日（木）９：３０～１１：３０＞ 

（内  容） ・新転任職員の紹介、ＰＴＡ本部役員の紹介等（事前に撮影した写真やビデオを放映） 

       ・校長より教育方針等の説明、教育支援部より個別の支援計画等についての説明 

       ・交流会は２つのグループに分かれて、自由に話し合った。１グループは、卒業生保護

者も交えて日頃の子育ての悩みや不安、卒業後のことなどについて、２グループは訪

問看護やデイサービスの利用、医療的ケア、院内・病棟通学生のことなどについて、

情報交換した。 

（参 加 者）  本校の保護者１１名、卒業生保護者３名   計１４名 

 

※当日欠席される人が多く、参加人数は少なかったが、卒業生保護者の方に加わっていただいたこ

ともあり、「先輩方とお話しできて良かったです。」「とても勉強になりました。」との感想が寄せ

られた。 

 

（２）２学期のＰＴＡ行事について 

●授業参観 ＜９月２７日（小学部）・２８日（中学部）・２９日（高等部）＞ ※学部ごとに開催 

※予備日：９月３０日（開催できなかった学部の曜日の日課に変更） 

〇院内・病棟通学生については、別日に病棟ごとのリモート授業の様子を参観していただく予定。 

・窓は全開で行い、できるだけクラスごとの授業を計画する。また、各クラスもしくはグループごとに、

十分感染対策を行うよう配慮する。 

・校内出入口にて、手指消毒、マスク着用、スリッパを持参する。 

・受付にて検温を行い、健康チェックシートを提出する。 

・原則各家庭１名の出席とし、同居家族に風邪症状がみられる場合は参観を控えるよう協力要請する。 

・保護者駐車場については本校運動場に駐車する。 

・警報発令時…臨時休校とし、実施できなかった学部の授業参観は予備日に実施する。 

・今後の新型コロナウイルス感染症拡大状況により、急遽中止となる場合がある。 

 

※８月末の新型コロナウィルスの感染状況で判断し、９月初めに案内プリントを配布する予定。 

 ９月２７日（火）小学部 ９月２８日（水）中学部 ９月２９日（木）高等部 

１校時 

8：35～9：20 

※中高は 5分長い 

１組授業参観＜各教室＞ １組授業参観＜各教室＞ １組授業参観＜各教室＞ 

２校時 

9：30～10：15 

※中高は 5分長い 

２組授業参観＜各教室＞ ２組授業参観＜各教室＞ ２組授業参観＜各教室＞ 

３校時 

10：25～11：10 

※中高は 5分長い 

３組授業参観＜各教室＞ ３組授業参観＜各教室＞ ３組授業参観＜各教室＞ 

４校時以降 

11：20～ 

※中高は 5分長い 

通常授業 通常授業 通常授業 



●保護者交流会（講演会）＜１０月１７日（月）＞ 午前中講演会、午後保護者交流会 

※児童生徒登校時より多目的室を開放し、９：３０まで保護者交流の時間に当てる。 

   多目的室は、昼食場所としては使用しない。 

※運動場に駐車。新型コロナウィルス感染防止対策として、検温及び健康チェックシートの記入、

マスク着用、手指消毒をお願いする。 

  

講演会の内容希望（アンケートより） 

◎ペアレントメンターについて 

◎障害者扶養共済制度について（香川県健康福祉部障害福祉課） 

◎正しいスマホの持たせ方 

◎食育について 

・特別支援学校における部活動の状況 

・これからの家庭教育の在り方 

・摂食・嚥下の指導について   

・発達障害の人に、どのように対応したら良いか。（青年期を中心に） 

・脳科学者  

   一つの出来事が起こった時、健常者と発達障害のある人がどう脳内で処理していくのか。それ

を知る事で、子供の年齢に合わせた関わり方を（理解してあげられた上で）実践できると思いま

す。それを是非教えていただけたら大変有難いです。 

 

★昨年度は…「障害年金について」…香川県社会保険労務士会の片山恵美先生に講演をお願いした。 

 （昨年度のはなみずきの会は…「成年後見制度の概要について」…社会福祉士（ぱあとなあ香

川）滝口明子氏に講演をお願いした。） 

 

※アンケートで９つ候補が挙がったが、本校にドクターや著名な先生に来たいただくことは難しい

ので、◎の中から希望順位をつけ、３つの候補に絞ることにした。役員で検討した結果、第一希

望は「障害者扶養共済制度について」、第２、第３希望は「ペアレントメンターについて」と「食

育について」となった。夏休み中に学校で調整し、決まったら案内する。 

 

●香川県特別支援学校ＰＴＡ連絡協議会全体会 

日時：１１月１日（火）１０：００～１２：００ 

 場所：香川丸亀養護学校 

    ・日程を短縮し、少人数での対面、もしくはオンラインで実施し、「（仮）地域で暮らす将来に向けた

子どもとのかかわり方」という演題で講演会を予定している。高等部卒業にむけて、小学部や中学

部の段階でも、今何をどうしておくことが将来につながっていくかということを知り、これから地

域で暮らす自立に向けた生活を一緒に考える機会になればとのこと。 

 

※香川丸亀養護学校から案内が届いたらお知らせする。もしかしたら、人数制限があり、会長、副

会長のみに、案内することになるかもしれない。 

 

 

 



●ＰＴＡ研修視察＜１０月下旬～１１月初旬＞ 

新型コロナウィルス感染の状況を考えると、バスでの移動、大人数で昼食をとることは難し

い。昨年同様、一日に１～２か所ずつ見学先を設定し、現地集合、現地解散にしてはどうか？

就労系と生活介護系で、日を分けて設定してもよい。現地集合なので中・西讃地区で、比較的

新しいところが望ましい。また、駐車場が確保できるところ。 

 

現段階の候補は・・・ 

（就労系） 

◎「わノクニファーム」三豊市三野町 

 ◎就労継続支援Ｂ型「せんたくらんど」丸亀市役所の北側のビル 

（生活介護系） 

◎児童デイサービス「はぐっど」坂出市加茂町 

◎障がい者支援施設「土器川タウン」丸亀市川西町南 

◎特定非営利活動法人アンスル「ゆうなぎデイサービス」丸亀市飯山町西坂元 

 

★昨年度、見学したところ 

・社会福祉法人塩屋福祉会  障害福祉サービス事業所「とまと園」丸亀市塩屋町    

・有限会社ウェルネット 就労継続支援 A 型・B 型事業所「みらトレ★ワークス M」 

丸亀市金倉町   

・社会福祉法人ドリーム 障害福祉サービス事業所「ドリームパラダイス」 

綾歌郡宇多津町 （就労継続支援Ｂ型・生活介護事業） 

・一般社団法人 MAKE・MIRACLE 児童・放課後等デイサービス「メイク・ミラクル」 

丸亀市土器町東  …医療的ケア有 

 

※上記の他に、見学したい施設があれば、担任を通じて総務部に知らせてほしい。進路指導部の先生、

見学先の方と相談、調整して決定したら、案内する。 

 

●第３回ＰＴＡ役員会＜１２月２１日（水）１３：３０～１４：３０＞         

 

●ＰＴＡ新聞「ふしみ」発行 

 

（４）その他 

●書面での保護者交流・・・今年度から３学期に行う。 

２学期半に、アンケート形式で保護者同士で相談したいことについて質問を受け、それについて

保護者の方々に回答をお願いするという形での交流を行う。 

 

※２学期末に質問を受け付け、３学期初めにそれについての回答を募る。まとめたものを３学期半ばに

は配布できるようにしたい。 

    

●学校ＨＰでのＰＴＡ関連事項掲載について 

ＰＴＡ行事の案内、報告、アンケート結果等などを、ＨＰに掲載している。 

 



●令和５年度ＰＴＡ役員改選について（お願い） 

  役員改選についてですが、従来は現会長が次年度の新会長候補を決める方法をとっていましたが、

負担が大きいということで、一昨年度から、役員全員に、自薦他薦を問わず、次年度の会長にふさわ

しい人を書いてもらい、名前が挙がった方に会長、副会長が交渉するという形をとっており、昨年度

の第４回役員会で、今後もその方法で新会長を決めていくことが承認されました。今年度も第２回役

員会と第３回役員会の間の１１月ごろに役員全員に書面にて推薦していただくことになりますので、

よろしくお願いします。   

 

 

  今まで来客用トイレの前に置いていたパンフレットをエントランスホールに移動しました。

進路関係のパンフレットや広報誌などを、事務室前の椅子に座って読んでいただくことができ

ますので、是非ご利用ください。 


